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Verändertes Müllaufkommen durch Kontaktbeschränkungen wegen des 

SARS-CoV-2 Virus 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1678 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Verschiebungen hat es zwischen dem Aufkommen von Haushaltsmüll 

und gewerblichem Müll in der Zeit der Kontaktbeschränkungen gegeben? 

 

2. Welche Auswirkungen hatte das bisher auf Kosten und Einnahmen der 

Stadtreiniger? 

 

3. Welche weiteren Auswirkungen der Corona-Krise erwartet die Stadt für die 

Stadtreiniger? 

 

 

Die Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der Niederschrift als 

Anlage 2 beigefügt. Es gibt keine weiteren Nachfragen. 

 

Vorsitzende Koch erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 




